
   
 
 
 
 

平成 2８年５月１日（第 1８６号）            青森県建築士会青森支部青年委員会  

祝！！全国大会出場！！昨年のリベンジを果たし、平成 8 年開催の第 39回福井大会以来、20 年ぶりに

青森支部の活動が東北代表に選ばれました！！ 

そして、今年も花粉症の季節到来！！例年に比べ症状が悪すぎる編集長松野です…。花粉症の人には辛

い季節が来てしまいましたが、頑張って乗り切りましょう！ 

 

 

東北ブロック青年大会 
 

    
会場の案内板              発表会場の様子             開会の発声をする稲見さん 

 
 

    
1 番目で発表開始！！          質疑に回答する稲見さん        審査会場の案内板 
 

青年委員会４月定例会 
 

    
ラトブって…名称がラビナと似ている…  夜のいわき駅                 満員御礼？！ 

 
 

 

 

 

（※裏面へつづく） 

 



東北ブロック青年大会 
 

4 月 2 日、福島県いわき市にて第 6 回東北ブロック青年大会が開催されました。今回は青森支部より稲見、松野

の 2 名で出席、新青森駅から新幹線で仙台へ行き、仙台から郡山行きの新幹線に乗り換え、郡山から高速バスに乗

りやっといわきに着いたと思ったら、天気予報がくもりだったはずなのに雨が降っています…。そう！勘の良い人

はお気付きだと思いますが、雨男稲見氏に同行していることをすっかり忘れ、傘を持たなかった編集長松野！！バ

ス移動中路面が濡れるほどの雨も、幸い霧雨程度に落ち着いていたので助かりました。 

駅前で昼食を済ませ会場へ到着すると、受付の仕事が待っていました。参加者リストを確認し、他県より出席者

が少ないと思っていたら宮城が発表者の奥山さん 1 名のみで一安心（汗）大人の事情はありますが、今後はもう少

し参加者を増やしたいものです…。受付をそつなくこなし会場の席で待機していると、隣には発表を前に緊張し過

ぎてソワソワしている稲見さん！と思いきや、到着早々開会の発声をお願いされたらしく、カンペを持って行こう

か悩んでいたようでした。それに気付いた宮城の奥山さん、「稲見さんカンペは必要ないでしょ！」と声をかけま

した。その言葉に腹をくくった稲見さん！何と噛まずに言えました！！そして、発表会が開始されます…。 

発表は、青森、秋田、岩手、山形、宮城、福島の順番で開始されました！昨年同様、一番目と言うハンデを抱え、

極度の緊張と時間に対する焦りから、いつも以上に噛みまくる稲見さん！しかし、対話形式のプレゼンと県大会で

は間に合わなかった音声と映像の修正を行って臨んだ東北大会！発表を終えた彼には、安堵の表情が浮かんでいま

した。その後発表は進んで行きますが、今回ライバルとなるような発表は無いように思えました…。各県代表の発

表会が終わり、今年は基調講演が行われ、その後松隈会長の講評が行われました。講評では、今回の建築体験ウォ

ッチで採用した、こども建築士免許が非常に高い評価を受けました！考案した稲見さん、松隈会長の御言葉に大満

足の様子でした！講評も終わり、大会が終わりに近づきます。閉会の発声は、開会の発声で稲見さんを救った？！

宮城の奥山さんが担当することに…。名前が呼ばれ、壇上に向かう彼の片手には白いものが…！！何と奥山さん、

稲見さんに対しカンペは必要ないと言っておきながら、自らカンペを持って行ったのです！！これに気付く、稲見、

松野両名…。しかも、カンペを見ながら噛む彼に対し、笑いをこらえるのに必死でした（笑） 

大会も無事に終わり、いよいよ審査会が開催されました！審査はこちらも昨年同様、各県青年委員長 6 名、連合

会出向委員 1 名、各県推薦選考委員 6 名、合計 13 名の選考委員により各自 2 票ずつ投票し、東北ブロック代表を

決めるというものでした。投票は、宮城、岩手、秋田、山形、福島、連合会出向委員の順で進みます。心の中では、

全国の切符を手にしたつもりの我々ですが、昨年の件もあり、決定の言葉があるまでは気を緩められません…。緊

張しながら、各県代表の票の行方を聞く稲見、松野両名。中々、「青森」の声が出ません。それどころか、秋田が

多いような…。果たして結果は…。心配することもなく、2 位以下にほぼ 2 倍の票数差を付け、決選投票すること

なく東北代表に選ばれ、全国大会出場が決定しました！！審査会終了後、稲見さんと握手しました。この後、懇親

会と翌日にはいわき市の復興状況を視察する見学会がありました。今後は、10 月の全国大会に向け、そして、優勝

を目指し頑張りたいと思います！！ 

 

 

青年委員会４月定例会 
 

4 月 22 日、青年委員会 4 月定例会を開催しました。沢山の委員にご出席頂きました。ありがとうございます。今

回は、今年も依頼がありました合浦公園春祭りの準備についての打合せと今年の建築体験ウォッチについて話し合

いました。春祭りは、昨年同様ストロータワー製作体験の予定で、今回はテーブルとイスを合浦公園からお借りす

ることが出来たので、全国大会への交通費捻出のための予算削減が出来ました！建築体験ウォッチですが、今年は

9 月 24 日、25 日の 2 日間、会場はアスパムで行うことになりました！こちらは、毎年県と建設業協会で開催して

いるイベントに参加する形です。詳細については、今後の動きに合わせ随時お知らせして行きたいと思います。 

 

 
今月も毎年恒例の合浦公園春祭りに参加します。内容は昨年と同じですが、今回は女性委員長さんより今後一緒

に活動出来ないかと言う相談があったため、秋祭りに向け、女性委員会の方々もお手伝いに来る予定です。参加可

能な方は、5月 5日 9時までに合浦公園集合です。よろしくお願い致します。 
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合合浦浦公公園園春春祭祭りり  ５５月月５５日日（（木木））第第 11 木木曜曜日日  99::0000～～  

FFAAXX001177--772233--77110055  mmaaiill  iinnffoo@@aaaabbaa..ggrr..jjpp  ののいいずずれれかかででごご連連絡絡くくだだささいい。。  

合浦公園（出席 ・ 欠席） どちらかに○をつけて返信ください 
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